
第３回　７月24日（水）　天候 / 晴

１．訃報のお知らせです。ご存じの方もいらっ

しゃるかもしれませんが、当クラブにも所属

していました留萌市立病院の村松名誉院長が、

７月３日６１歳にてご逝去されました。クラブ

の行事には、夜間例会、あんどん、クリーン

作戦など積極的に参加して頂きました。私が

盲腸で入院中も病室に顔を出して頂きました。

謹んでお悔やみ申し上げます。

２．留萌ライオンズクラブより９月２２日チャー

ターナイト６５周年記念式典祝賀会の案内を受

領しました。

・・地区財団奨学金財団フェロー委員会より、財

団奨学生の募集案内が届いております。

・・赤平ロータリークラブより、退任就任挨拶状、

活動報告書を受領しました。

・・芦別ロータリークラブより、退任就任挨拶状、

例会案内、会報を受領しました。

・・羽幌ロータリークラブより、退任就任挨拶状、

活動報告書を受領しました。

・・７月１９日理事役員会をパワスポにて開催しま

す。対象の方は忘れずにお願いします。

あんどんプロジェクト委員会　 吉川委員長

　あんどん当日参加の出欠を確認しています。

よろしくお願い致します。１２日締め切りです。

それと明日幹事より、あんどん準備作業の日程

をＦＡＸ致します。７月１８日から作業を始めま

すのでよろしくお願い致します。また、１９日は

平日なのですが、午後２時より発電機・送風機

会員総数 …………………２４名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………５名
基準会員出席 ……………２０名
出席率 ………………… 100％
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煙本日

　「あんどん準備例会」

煙次週予定

　「あんどん例会」

配偶者誕生日

　関　野　奈緒子

Ｎｏ．3001　 第３回　７月24日
【第３回・第４回・第５回 合併号】

委委員員会会報報告告 ・・・・・・・・・・・・

会会長長報報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹幹事事報報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

・・昨日はお疲れ様でした。本番もよろしくお願

い致します。　 燕会長

・・あんどん、公式訪問、頑張りましょう。

　 武田直前会長

・・本日例会よろしくお願いします。堀松さん、

加藤さん、よろしくお願いします。

　 青山エレクト

・・あんどん、皆さん頑張りましょう。

　 桜元クラブ運営委員長

・・いよいよあんどん祭りです。当日晴れますよ

うに。　 関野会場監督

　前　回　　　１４８，０００円

　今　回　　　　６，０００円

　累　計　　　１５４，０００円

「あんどん準備例会」

会員総数 …………………２４名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………３名
基準会員出席 ……………  １１ 名
出席率 ……………… ６３．６４％

煙本日

　「ガバナー公式訪問」

煙次週予定

　会員卓話「我が生い立ち」　　鈴田 亜湖 会員

結婚記念日

　宮　尾　幸之助

Ｎｏ．3003　 第５回　７月31日
【第３回・第４回・第５回 合併号】

ププロロググララムム ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



等を積み込みますのでよろしくお願い致します。

２２日はリハーサル・準備作業、２３日はリハーサ

ル２回目と準備作業・安全祈願祭・結団式です。

２４日はあんどん準備例会。２５日は予備日として

います。最後に安全祈願祭の出欠もお願いして

いますので、よろしくお願い致します。

・・会長幹事励ます会、ありがとうございます。

一年間皆様のために頑張ります。　 燕会長

・・ガバナー補佐も励まして欲しかった。

　 中出ガバナー補佐

・・燕会長、田中幹事さわやかなスタートを。

　 武田直前会長

・・本日例会よろしくお願い致します。

　 青山会長エレクト

・・燕会長、田中幹事、応援しています。鈴田会

員、よろしくお願いします。　 西原副会長

・・本日は励ます会、ありがとうございます。

　 田中（卓）幹事

・・会長幹事ごめんなさい。体調不良により一次

会にて失礼します。　　 伊藤会計

・・今日はじめてロータリーで挨拶出来ます。

　 鈴田会員

・・燕会長、田中幹事、二次会に行けない伊藤会

計、１年間頑張って下さい。　 高橋会員

・・会長幹事、１年間頑張って下さい。

　 桜元例会運営委員長

・・燕会長、田中幹事、共に頑張りましょう。

　 関野会場監督

・・会長、幹事、１年間ファイトで行こう。

　 辻本親睦活動委員長

　前　回　 　１１２，０００円

　今　回　　　３６，０００円

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ第２回　７月10日（水）　天候 / 晴
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１．７月１６日、中出ガバナー補佐、渡辺ガバ

ナー補佐室長と共に深川クラブを訪問して参

りました。

２．７月２０日、留萌駐屯地創立７１周年記念行事

に参加して参りました。

３．７月２２日、第２回定例理事役員会を開催し、

８月プログラムに会員誕生日を記載する事を

承認致しました。また奉仕プロジェクト委員

会より、あんどんについての途中経過と予算

の報告がございました。親睦活動委員会より、

７月１０日開催の会長幹事を励ます会の決算報

告を了承致しました。７月３１日のガバナー公

式訪問のスケジュールについての確認とスケ

ジュールを会員皆さんにＦＡＸにて配布する

事を確認致しました。会計から皆さんのご協

力により余裕を持って予算の執行が出来てい

ますとの報告を頂きました。

・・本日会報のファイルを配付いたしました。ま

た、データによる活動計画書が完成いたしま

したので、ＰＤＦにて配布いたします。ダウ

ンロードできるようにＱＲコードとクラブ全

体のグループラインでも配信させて頂きます。

個人情報もございますので取り扱いには十分

注意願います。

・・会長報告にもございましたが、ガバナー公式

訪問が来週となっております。お手伝い出来

る方、理事役員は午後１時３０分集合でお願い

いたします。

・・地区より、２８日地区活性化ワークショップが

開催されます。あんどんの次の日ですが燕会

長、青山エレクト、吉川委員長、桜元委員長、

ガバナー補佐よろしくお願い致します。

・・ＲＬＩセミナーの案内と全国囲碁大会の案内

も届いております。

例会運営委員会　 桜元委員長

　前年度の辻本委員長より詳しくはないので、

良い話が出来ないかもしれませんが、月１回の

ペースで三分間情報をお伝え致します。本日は

燕会長の年に２回はやって欲しいとの要求があ

りました「炉辺会合」についてです。

　「炉辺会合」とは１９３５年に新入会員にロータ

リー情報を提供するために始められたもので、

その後、シカゴロータリークラブが取り入れ大

きな成果を収めた事から、世界中に広まった会

合です。ファイヤーサイドミーティング、イン

フォーマルミーティング、ホームミーティング

ともよばれ、日本名では家庭集会、炉辺会合、

情報集会、座談会などとクラブによって様々な

呼ばれ方をしています。炉辺会合は、新会員の

同化及び会員間の親睦と情報交換、ロータリー

を推進するために会員の自宅その他で、少人数

で集まって和やかに自由討論する非公式の会合

です。

会員総数 …………………２４名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………５名
基準会員出席 ……………２４名
出席率 ………………… 100％

煙本日

　「あんどん例会」

煙次週予定

　「ガバナー公式訪問」

Ｎｏ．3002　 第４回　７月27日
【第３回・第４回・第５回 合併号】

鈴田　亜湖会員　昭和46年３月10日生

留萌市見晴町４丁目

職業分類：地方公務（留萌市議会議員）

趣味：登山、サイクリング、温泉めぐり

新会員紹介

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

ププロロググララムム ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 会長幹事を励ます会

３３分分間間情情報報 ・・・・・・・・・・・・

会会長長報報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹幹事事報報告告 ・・・・・・・・・・・・・・



等を積み込みますのでよろしくお願い致します。

２２日はリハーサル・準備作業、２３日はリハーサ

ル２回目と準備作業・安全祈願祭・結団式です。

２４日はあんどん準備例会。２５日は予備日として

います。最後に安全祈願祭の出欠もお願いして

いますので、よろしくお願い致します。

・・会長幹事励ます会、ありがとうございます。

一年間皆様のために頑張ります。　 燕会長

・・ガバナー補佐も励まして欲しかった。

　 中出ガバナー補佐

・・燕会長、田中幹事さわやかなスタートを。

　 武田直前会長

・・本日例会よろしくお願い致します。

　 青山会長エレクト

・・燕会長、田中幹事、応援しています。鈴田会

員、よろしくお願いします。　 西原副会長

・・本日は励ます会、ありがとうございます。

　 田中（卓）幹事

・・会長幹事ごめんなさい。体調不良により一次

会にて失礼します。　　 伊藤会計

・・今日はじめてロータリーで挨拶出来ます。

　 鈴田会員

・・燕会長、田中幹事、二次会に行けない伊藤会

計、１年間頑張って下さい。　 高橋会員

・・会長幹事、１年間頑張って下さい。

　 桜元例会運営委員長

・・燕会長、田中幹事、共に頑張りましょう。

　 関野会場監督

・・会長、幹事、１年間ファイトで行こう。
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りました。
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の報告がございました。親睦活動委員会より、
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訪問が来週となっております。お手伝い出来
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ガバナー補佐よろしくお願い致します。
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その後、シカゴロータリークラブが取り入れ大

きな成果を収めた事から、世界中に広まった会

合です。ファイヤーサイドミーティング、イン

フォーマルミーティング、ホームミーティング

ともよばれ、日本名では家庭集会、炉辺会合、
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呼ばれ方をしています。炉辺会合は、新会員の
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で集まって和やかに自由討論する非公式の会合

です。
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